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ABSTRAK 

 

MUHAMAD MUJADID, NIM: 14166110019: “Korelasi antara Fasilitas dan 

Lingkungan Pembelajaran dengan Capaian Pembelajaran Mahasiswa 

Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah (STIT) Buntet Pesantren Cirebon” 

 

Capaian pembelajaran merupakan hasil yang diperoleh mahasiswa dalam 

menyelesaikan pengalaman pendidikan di perguruan tinggi. Tinggi rendahnya 

capaian pembelajaran memiliki keterkaitan dengan keterlibatan mahasiswa di 

lingkungan pembelajaran dan ketersediaan fasilitas pembelajaran. 

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) menganalisis dan mendeskripsikan korelasi 

antara fasilitas pembelajaran dengan capaian pembelajaran mahasiswa; (2) 

menganalisis dan mendeskripsikan korelasi antara lingkungan pembelajaran 

pendidikan dengan capaian pembelajaran mahasiswa; (3) menganalisis dan 

mendeskripsikan korelasi antara fasilitas dan lingkungan pembelajaran secara 

bersamaan dengan capaian pembelajaran mahasiswa 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif yang 

termasuk dalam jenis korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah 

mahasiswa semester tiga sampai tujuh Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah (STIT) 

Buntet Pesantren Cirebon sebanyak 100 mahasiswa. Sampel yang diambil 

sebanyak 41 mahasiswa dengan menggunakan teknik random sampling. Adapun 

teknik pengumpulan data menggunakan angket. Teknik analisis data yang 

digunakan adalah korelasi Product Moment Pearson  dan uji korelasi ganda yang 

didahului dengan uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas dan uji linearitas. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) ada korelasi yang positif dan 

signifikan antara fasilitas pembelajaran dan capaian pembelajaran, dengan nilai 

pearson correlation sebesar 0,430 yang termasuk pada tingkat korelasi sedang (2) 

ada korelasi yang positif dan signifikan antara lingkungan pembelajaran dan 

capaian pembelajaran, dengan nilai pearson correlation sebesar 0,780 yang 

berarti memiliki tingkat korelasi yang kuat (3) ada korelasi yang positif dan 

signifikan antara fasilitas dan lingkungan pembelajaran secara simultan dengan 

capaian pembelajaran, dengan nilai koefisien korelasi 0,785 Hal ini menunjukkan 

derajat korelasi yang kuat. Temuan ini berarti bahwa semakin baik fasilitas dan 

lingkungan pembelajaran maka semakin baik pula capaian pembelajaran. 

Kata Kunci:  Fasilitas Pembelajaran, Lingkungan Pembelajaran, Capaian 

Pembelajaran 
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ABSTRACT 

 

MUHAMAD MUJADID, NIM: 14166110017 :"Correlation Between Learning 

Facility and Learning Environment toward Student Learning Outcomes in  

Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah (STIT) Buntet Pesantren Cirebon" 

 

Learning outcomes are the results obtained by students in completing their 

educational experience in higher education. The level of learning outcomes is 

related to student’s involvement over their learning environment and also with the 

availability of learning facilities. 

This study is aimed to: (1) analyze and describe the correlation between the 

availability of learning facilities towards students learning outcomes; (2) analyze 

and describe the correlation between learning environment towards students 

learning outcomes; (3) analyze and describe the correlation together between 

learning facilities and learning environment towards students learning outcomes. 

This study used correlational quantitative method. The population of this 

study was as many as 100 students of the third to seventh semesters of Sekolah 

Tinggi Ilmu Tarbiyah (STIT) Buntet Pesantren Cirebon. The samples were 41 

students taken by using random sampling technique. The data collection 

techniques used was questionnaires and documentation. The data analysis 

technique used was Pearson Product Moment correlation and multiple correlation 

tests which were preceded by validity test, reliability test, normality test and 

linearity test. 

The result of this study indicates that (1) there is a positive and significant 

correlation between learning facilities towards learning outcomes, with the 

Pearson correlation of 0.430, which is categorized as a medium correlation. (2) 

there is a positive and significant correlation between learning environment and 

learning outcomes with the Pearson correlation of 0.780, showing that there is a 

strong correlation. (3) there is a positive and significant correlation together 

between learning facilities and learning environment towards learning outcomes, 

with the coefficient correlation value of 0.785. This finding indicates that there is 

a strong correlation, meaning that better facilities and learning environment 

resulted in better learning outcomes. 

 

Keywords: Learning Outcomes, Learning Facilities, Learning Environment, 
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 الملخص 
 

العلاقة بين المرافق وبيئة التعلم بإنجازات   "،14166110019نمرة دفتر القيد:  ،  دمحمد مجد  
 في الجامعة للعلوم التربية بونتيت معهد سيريبون" التعلم الطلاب 

في  التعليمية  التجربة  إكمال  في  الطلاب  عليها  يحصل  التي  نتائج  التعلم  إنجازات  صار 
 اك الطلاب في بيئة التعلم وتوافر مرافق التعلم. الجامعة. يرتبط مستوى إنجازات التعلم بإشر 

( إلى:  البحث  هذا  تعلم 1تهدف  ونتائج  التعلم  مرافق  بين  ووصفها  العلاقة  لتحليل   )
( لتحليل  3( لتحليل العلاقة ووصفها بين بيئة التعلم التربوي ونتائج تعلم الطلاب. )2الطلاب. )

 ت واحد مع نتائج تعلم الطلاب.العلاقة ووصفها بين المرافق وبيئة التعلم في وق 

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي الطريقة الكمية التي تدخل في نوع الارتباط. كان 
الجامعة  في  السابع  المستوى  حتى  الثالث  المستوى  في  طالب  مائة  هم  البحث  هذه  في  السكان 

مبلغ   العينات  أخذ  تم  شيريبون.  معهد  بونتيت  التربية  أخذ  طالبًا    41للعلوم  تقنية  باستخدام 
البيانات  تحليل  تقنية  وكانت  بالاستبيانات.  هي  البيانات  لجمع  التقنية  أما  العشوائية.  العينات 
المستخدمة هي اختبار بيرسون لارتباط لحظة المنتج واختبار الارتباط المتعدد الذي يسبقه اختبار  

 طية.  الصلاحية واختبار الخطية واختبار الحالة الطبيعية واختبار الخ 

البحث إلى )  نتائج هذا  التعلم و 1تشير  ارتباط موجبة ومعنوية بين مرافق  ( وجود علاقة 
( علاقة 2المتضمنة في مستوى العلاقة المعتدلة )  ٠،٤٣٠إنجازات التعلم، مع قيمة علاقة بيرسون  

تعني أن لها    مما  ٠،٧٨٠إيجابية ومعنوية بين بيئة التعلم إنجازات التعلم، بقيمة علاقة بيرسون تبلغ  
( وجود علاقة ارتباط موجبة ومعنوية بين مرافق التعلم وبيئة التعلم بالتزامن 3مستوى علاقة قوية )

معاملة علاقة   بقيمة  التعلم،  إنجازات  القوية٠،٧٨٥مع  العلاقة  درجة  إلى  تعني هذه  هذا يشير   .
 .التعلم أفضل النتائج أنه كلما كانت المرافق وبيئة التعلم أفضل، فسوف كانت نتائج

 الكلمات المفتاحية: مرافق التعلم ، بيئة التعلم ، إنجازات التعلم
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